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Niederschrift 

 
 
der Monatsversammlung, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. im 
Online-Meeting vom 28. Mai 2021 (Beginn: 19:00 Uhr) 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium  
 Reimund H e r b e r g  
 Dr. Klaus S o l m e c k e 

Hans-Heinrich L e s k e r 
Horst-Dieter E r d e l t 
Martin R e i t z e 

entschuldigt 
 
 
entschuldigt 

 Uwe J e s i n g h a u s  
 Dietmar K r e ß m a n n   
 
Vorstand 
 Markus L o e t z  
 Andreas K a l i n  
 Carsten N e e f  entschuldigt 
 
Beisitzer   
 Manfred B ä r e n f ä n g e r   
 Sascha H i l g e r  
 Frauke K l i m a s c h e w s k i  
 Lutz K o r n o w s k i  
 Marc B a r o n  
   
 
Hammerschmied 
 Bernd M a t t h ä i  
   
Zugleitung 
 Dirk H e n n i n g  
 Peter M e r t e n s  
 Björn S c h o n d l o w s k i entschuldigt 
 Peter U l r i c h entschuldigt 
 Dirk B l e i c h e r entschuldigt 
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Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG Aechter de Biecke entschuldigt 
 Berge  
 Börkey  
 Dä vam Lusebrink  
 Fidele Vogelsanger entschuldigt 
 Hippendorf  
 Im Dörnen  
 Mühlenhämmer  
 Pinass Brumse  
 Schnellmark  
 Vie ut Asbi´eck  
 Vie vam Kopp  
 
Mitglieder im Kirmesverein 
 Spielleutevereinigung Gevelsberg entschuldigt 
 
Bewertungsausschuss 
 Claus J a c o b i entschuldigt 
 Stefan B i e d e r b i c k entschuldigt 
 Thomas B i e r m a n n entschuldigt 
 Werner B l o e m e r  
 Jürgen D e i t e n b e c k  
 Stephan H ü c k i n g h a u s entschuldigt 
 Wolf S c h l i e p e r entschuldigt 
 Günter S c h w a r z m a n n entschuldigt 
 Ralf S i c h e l s c h m i d t  
 Werner T a s b i e r  
 Spiridon T s i o k a s entschuldigt 
 Peter W e b e r  
 Uwe W i e g a n d entschuldigt 
 Richard B l a n k e entschuldigt 
 Thomas M e c k e l  
 
Medienbeauftragter Ralf S i c h e l s c h m i d t  
 
Freundeskreis Peter W e b e r  
 
Bürgermeister Claus J a c o b i entschuldigt 
 
ProCity Susanne S c h u m a c h e r entschuldigt 
 
Heimatverein Carola D r e h e r entschuldigt 
 
Feuerwehr Feuerwehr entschuldigt 
 
 Presse 
 Westfalenpost  
 City-Anzeiger-Online  
 WAP  
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Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 

Um 19:05 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Markus Loetz die Monatsversammlung des 
Gevelsberger Kirmesvereins. Erneut fand die Sitzung als Online-Meeting statt, dennoch 
freute sich Markus Loetz, dass Vertreter der Gruppen, Gremien, sowie der Presse  
anwesend sind und versprach über viele spannende Neuigkeiten zu berichten. 
 

Punkt 2: Werbekonzept 

Der Gevelsberger Kirmesverein hat sich in den letzten Wochen sehr viele Gedanken 
gemacht, wie man ein positives Gefühl in die Gevelsberger Kirmesgemeinschaft  
heraustragen kann. Hierzu teilt Markus Loetz seinen Bildschirm und stellte das  
diesjährige Werbekonzept vor. 
 
Dank der Unterstützung vom Schaustellerbetrieb Thomas Krughöfer sowie durch 
Helge Mannott von der SPD können dieses Jahr wieder die Plakattafeln an  
ausgewählten Stellen in Gevelsberg aufgebaut werden.  
 
Die Plakate zeigen in diesem Jahr unseren Hammerschmied Bernd Matthäi. Da in  
diesem Jahr auch Wahljahr ist, hat man sich dafür entschieden, die Optik des Plakates 
als Wahlplakat darzustellen. 
  
Durch die erneute Unterstützung des Stadtjugendrings kann die Plakatwand an der 
Wasserstraße erneut genutzt werden. Das Plakat zeigt die Kirmesplakette und wirbt 
zugleich für den neuen „Gevelsberger Kirmes Fanshop“. 
 
Die Kantmänner stellen erneut einen ihren Anhänger zur Verfügung. Dieser wird an  
unterschiedlichen Orten im Stadtgebiet zu sehen sein. Genau wie bei der Plakatwand, 
zeigt der Banner auf dem Anhänger die Kirmesplakette. 
 
In Höhe der VHS wird es zwei Banner geben, die durch Unterstützung der Technischen 
Betriebe der Stadt Gevelsberg dort aufgehangen werden. Diese werden Stadtein- und 
auswärts zu lesen sein und ebenfalls das Kirmesmotto 2021 tragen. 
 
Als große Neuerung wird es, mit der großartigen Unterstützung von Thomas Meckel, 
zum ersten Mal, einen Fanshop zur Kirmes geben. Dieser ist unter 
shop.kirmesverein.de oder unter www.kirmesverein.de erreichbar. Die Artikel können 
ausschließlich online bestellt und bei Euronics Meckel gegen Barzahlung abgeholt  
werden. Von dieser Regelung gibt es keine Ausnahme, ebenso gibt es keine  
„Sonderbehandlungen“. 
 
Folgende Artikel sind zum Start – voraussichtlich am 31.05.2021 – verfügbar: 
 

• Kirmesfahne 120 x 80 cm – eine Neuauflage des Verkaufschlagers des letzten 
Jahres in verbesserter Form mit geändertem Stoff 

• Kennzeichenhalter – ebenfalls eine Neuauflage, ebenso bedingt durch die große 
Nachfrage 

• Autoaufkleber – „schraegekirmes.de“ 
• Mottoshirt – erstmalig wird es zur Kirmes ein Mottoshirt geben 
• Kirmesplakette 
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Thomas Meckel wies ebenfalls daraufhin, dass die geplante Abwicklung nur so  
umzusetzen ist, da er die Artikel sonst in seinem System aufnehmen, mit MwSt.  
auszeichnen und regelmäßig die Bestände an den GKV melden müsse. Zudem dies ja 
erst nur der Start sei und man schauen müsse, wohin die Reise geht. 
 
Als weiteres Zeichen werden auch wieder die bunten Wimpel in der Innenstadt  
aufgehangen. Als sei es so abgestimmt worden, meldete sich telefonisch der Bürger-
meister um einerseits sein Fehlen zu entschuldigen und andererseits seine Zusage zu 
geben, dass der Kirmesverein sich der Unterstützung der Stadt Gevelsberg bei allen 
Planungen rund um das Kirmesgeschehen sicher sein könne. 
 

Punkt 3: Sparkasse Gevelsberg-Wetter 

Der erste Vorsitzende konnte der Teilnehmerrunde die erfreuliche Nachricht  
übermitteln, dass die Sparkasse Gevelsberg-Wetter auch in diesem Jahr – trotz der 
Tatsache das die Kirmes zum zweiten Mal in Folge ausfällt – erneut eine Spende an 
den Kirmesverein richtet. 

Der Kirmesverein wird diese Spende in Höhe von € 6.000,- 1:1 an die Kirmesgruppen 
weiterleiten, sodass sich jede Gruppe über € 500,- freuen darf. 
 

Punkt 4: Aktivitäten zur Kirmes 2021 

Markus Loetz wies daraufhin, dass es eigentlich noch 28 Tage bis zum Beginn der 
Kirmes und 392 Tage bis zur nächsten „richtigen“ Kirmes seien. Es gibt viele vage 
Ideen, was man alles machen könnte und um dies mit dem ersten Bürger der Stadt zu 
besprechen, gibt es am Dienstag, den 01. Juni einen Termin für ein Online-Meeting mit 
dem Bürgermeister und dem Kirmesverein.  

Grundsätzlich solle aber das Anblasen – vor Publikum – stattfinden und die  
Böllerschüsse zu hören sein. Am Sonntag, wenn eigentlich der Kirmeszug startet,  
werden um 14:00 Uhr die Sirenen zu hören sein. Alles Weitere wird noch besprochen. 
 

Punkt 5: Summerfeeling 

Markus Loetz bat die anwesenden Vorsitzenden der Kirmesgruppen, innerhalb ihrer 
Vereine nachzufragen, wie die Bereitschaft zum Betrieb eines gemeinsamen  
Bierstandes auf dem geplanten Gevelsberger Summerfeeling sei.  

Ein Termin hierfür steht allerdings noch nicht fest. Er wies daraufhin, dass dieser auch 
unterhalb der Woche geöffnet ist. Die Rückmeldungen wurden per E-Mail erbeten, eine 
weitere Info wird also noch erfolgen. 

 
Punkt 6: aktive 20- und 50-jährigen Teilnahme am Kirmesgeschehen 

Es gab keine neuen Meldungen.  
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Punkt 7: Verschiedenes 

Markus Loetz gab eine Frage von Axel Bremer weiter, der gerne eine weitere Figur, 
sofern vorhanden, an seiner Gastronomie in der Mittelstr. ausstellen möchte. 

Zudem wies der 1. Vorsitzende des Gevelsberger Kirmesvereins daraufhin, dass nach 
den zu erwartenden Lockerungen nach den Sommerferien noch eine Präsenzveranstal-
tung geplant ist. 

Horst-Dieter Erdelt gab bekannt, mit seinen Kollegen im Präsidium über das  
mittel- oder langfristige Ende der Ära Bernd Matthäi als Hammerschmied gesprochen 
zu haben. Man habe einen Kandidaten, der im Allgemeinen als geeignet angesehen 
werde, schlage aber vor, diesen erst einmal als Gehilfe an die Seite von Bernd zu  
stellen, damit er die entsprechenden Kontakte aufbauen und das Geschehen aus 
„erster Hand“ erfahren kann. 

Dirk Henning teilte den Zuhörern im Meeting mit, dass die Zugleitung – wie üblich – die 
Startaufstellung des Kirmeszuges markieren werde. Dies soll am 24.06. geschehen. 

Reimund Herberg bat abschließend den Kirmesverein darum, die Ergebnisse des 
Gesprächs mit Claus Jacobi unter den Aktiven zu teilen. 

Markus Loetz beendete die Versammlung mit dem online gewohnt etwas holprigen 
„Rupp-di-Tupp“ und beendete die Versammlung. 

 

 
 
 
   
            Markus Loetz                Carsten Neef 
 


